



Pour diffusion immédiate

Québec

Une semaine de belles réussites!

Québec- 21 février 2020 Julie Vignola, députée de Beauport-Limoilou qualifie la semaine qui vient de passer de « magnifique semaine ». Les bonnes nouvelles se sont succédées, tant à Ottawa qu'au bureau de circonscription de Beauport-Limoilou.

« Ce fut une semaine riche en émotions. D'abord, j'ai appris que deux personnes de notre circonscription, pour qui nous avons travaillé fort et fait des suivis au moins une fois par semaine, ont enfin reçu leur certificat de résidence permanente. C'est un stress de moins sur leurs épaules et nous en sommes tous très contents! »

À Ottawa, le Bloc Québécois a déposé une motion demandant que la durée des prestations d'assurance emploi pour maladie passent de 15 semaines à 50 semaines. « Nous avons été plusieurs à livrer des discours pour expliquer notre motion et à répondre aux questions des autres partis. C'était une journée chargée d'émotions pour nous tous; nous connaissons tous quelqu'un qui s'est retrouvé en difficulté financière parce que la maladie n'était pas guérie, ni sous contrôle, au moment où les prestations d'assurance emploi prenaient fin », explique Madame Vignola. Elle ajoute que les émotions ont culminé au moment où elle et ses collègues ont réalisé que tous les partis, sauf les Libéraux, donnaient leur appui pour que la motion soit acceptée! « C'est une magnifique victoire. Pas pour nous, mais pour les personnes malades. Le gouvernement, avec cette motion, n'a pas le choix d'agir », conclut Madame Vignola.

– 30 –

Source :

Sébastien Bouchard-Théberge

Adjoint parlementaire

Sebastien.bouchad-theberge.308@parl.gc.ca

(418) 454-2926